



Jaén, 28 de septiembre de 2013

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE MEDIO MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN LAS OBRAS DE MEJORA DE DOS INSTITUTOS DE LINARES Y UNO DE BAILÉN

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá dentro del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía la reforma de los IES Reyes de España y Cástulo de Linares y del IES Hermanos Medina Rivilla de Bailén, obras que generarán 50 nuevos empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), destinará 503.375,83 euros a los trabajos de reforma y mejora de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Reyes de España y Cástulo de Linares y al IES Hermanos Medina Rivilla de Bailén (Jaén). Estas obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), generarán alrededor de 50 puestos de trabajo durante su ejecución, además de beneficiar a 1.993 alumnos y alumnas.

Las actuaciones correspondientes a los dos centros de Linares tienen un presupuesto total de 351.496,63 euros y crearán 34 nuevos empleos, además de contribuir a la mejora de las condiciones de escolarización de más de 1.667 alumnos y alumnas de este municipio.

En el instituto Reyes de España de Linares se ha publicado la licitación de la obra de adecuación integral del sistema de calefacción, con un presupuesto de 274.903,63 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses. La actuación supondrá el cambio de las calderas y las salas que las albergan, así como de la red de canalizaciones y los radiadores. Esta actuación creará unos 22 empleos y beneficiará a los 1.079 alumnos y alumnas de este centro.

Siguiendo en este municipio, en el IES Cástulo, con un presupuesto de 76.593 euros y un plazo de ejecución de dos meses, se ha adjudicado a la empresa López Acebrón la obra de reparación del pavimento y el tratamiento superficial de las pistas deportivas. También se acometerá la sustitución parcial de la carpintería exterior de ventanas y persianas. Esta intervención, que generará doce empleos, mejorará las condiciones escolares de 588 alumnos y alumnas.

Por último, las labores de mejora del IES Hermanos Medina Rivilla, adjudicadas a la empresa Siurpe Obras y Mantenimientos, cuentan con un presupuesto de 151.879,20 euros y un plazo previsto de ejecución de dos meses y ocho días. Esta intervención consistirá en la construcción de un nuevo muro de contención, además de la ampliación de la pista polideportiva, la adecuación de las pavimentaciones exteriores y la sustitución de la impermeabilización de la cubierta del edificio. La obra contribuirá a la creación de 16 nuevos puestos de trabajo, además de beneficiar a los 326 alumnos y alumnas matriculados en este instituto.



Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 644 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).